# «ARCHITECTURE MEETS ART» Vernissage am 26. September 2024



UNSER CREDO lautet «creating space» — wir schaffen Lebensräume für Menschen. Wir glauben an die Kraft der guten Räume: Aussenräume, Innenräume, Denkräume.

# ÜBER UNS

Wir widmen uns seit Jahrzehnten jeder planerischen, räumlichen und baulichen Aufgabe mit Leidenschaft. Wir streben das nachhaltige Gestalten unserer gebauten Umwelt an. Das kreative Entwerfen und die Projektentwicklung sowie das strukturierte Planen und Bauen zeichnet unsere tägliche, engagierte Arbeit aus. Eine ausgeprägte kundenorientierte Denk- und Arbeitsweise ist dabei unsere Basis.

Wir entwickeln massgeschneiderte Lebensräume. Mit rund 50 langjährigen Mitarbeitenden planen und bauen wir sowohl routiniert als auch mit Passion. Wir sind ein innovatives und kompetentes Architekturbüro, welches sich um alle Aspekte des Planens kümmert.





Bilder: Unsere Büroräumlichkeiten







### PLANEN UND BAUEN MIT UNS

Wir entwickeln massgeschneiderte Lebensräume mit ausgewählten externen Partnern und langjährigen Mitarbeitenden. Wir planen und bauen wir sowohl engagiert als auch routiniert.

Wir bieten aussergewöhnliche Leistungen für private und institutionelle Kunden in den Bereichen Architektur und Innenarchitektur an. Wir realisieren Neubauten sowie Umbauten primär im Wohnungsbau, aber auch Büroräumlickeiten, Hotel und in der Gastronomie.

Detaillierte Informationen finden Sie unter: www.agh.ch







Bilder: Auswahl an Bauten aus den Rubriken Neubau Villa, Umbau, Innenarchitektur und Neubau Mehrparteienhaus

# ARCHITECTURE MEETS ART: Eamon O'Kane und AGH

Die Idee, dass es irgendwo einen Ort, einen Raum geben müsse, an dem das Lebensglück gewissermassen in der Luft liegt, ist den meisten Menschen eingeschrieben. Meist suchen wir diesen Ort im Ungefähren, in einem nicht näher lokalisierbaren Paradies. Doch einige glauben auch, dass der Mensch dieses Paradies selbst gestalten könne. Zu diesen Menschen gehören die Architekten.

Der in Skandinavien lebende irische Künstler Eamon O'Kane beschäftigt sich in seiner Arbeit mit den architektonischen Paradiesvorstellungen der Moderne – so auch mit den Bauten von AGH. Im Detail unterscheiden sich die architektonischen Konzepte der Baukünstler, auf die Eamon O'Kane sich bezieht, durchaus. Doch allen ist gemeinsam, dass sie sich als Visionäre sahen – und von anderen bis heute so gesehen werden – und dass ihre Bauten als Beispiele einer bestimmten Art von «Idealer Architektur» gelten.

In seinem neusten Oeuvre und der damit verbundenen Ausstellung ONERIC hat O'Kane sich durch die Architektur von AGH inspirieren lassen, um eine neue Serie von Kunstwerken zu schaffen.









Kunstwerke (links): Eamon O'Kane,, 2024 Fotoaufnahmen (rechts): Beat Bühler für Arndt Geiger Herrmann

## ZUM KÜNSTLER

Eamon O'Kane ist ein international anerkannter junger Künstler mit über 300 Ausstellungen weltweit. Er hat sich bereits fundiert mit dem architektonischen Werk von Arndt Geiger Herrmann Architektur beschäftigt und für diese Ausstellung 8-12 Bilder von ausgewählten AGH-Bauten gemalt.

Eamon O'Kane wird in der Schweiz durch die Galerie Andres Thalmann vertreten. Alle Informationen zum Künstler und seinem Werk finden Sie unter

www.eamonokane.com www.andresthalmann.com





Neutra Tree (2020), Oil on cancas, 120 x 150 cm

Eamon O'Kane vor Kunstwerken



Neutra Pool with orange sky (2020), Oil on cancas, 200 x 200 cm



# ARNDT GEIGER HERRMANN ARCHITEKTUR

ARNDT GEIGER HERRMANN AG MYTHENQUAI 345 8038 ZÜRICH WWW.AGH.CH MAIL@AGH.CH TEL +41 44 488 60 60